

72 - 29. 11. 2000

# Ein Vorbild für die Jugend

## Hauptfeuerwehrmann Hubert Ark für 35-jährige Wehrtätigkeit geehrt

m. NACKENHEIM – Für 35-jähriges ehrenamtliches Wirken bei der freiwilligen Feuerwehr zeichnete der VG-Beigeordnete Siegbert Weber den Hauptfeuerwehrmann Hubert Ark mit dem Goldenen Feuerwehrehrenzeichen aus. Weber verwies auf das uneigennütziges Wirken Arks über einen so langen Zeitraum. In den dreieinhalb Jahrzehnten sei es für Ark rund um die Uhr Selbstverständlichkeit gewesen. Der Orden könne nur eine Erinnerungsgabe für den oft keineswegs ungefährlichen Dienst sein.

Weber kündigte an, dass der VG-Rat noch in der Dezembersitzung den Auftrag zum Kauf eines Lkw-Hubwagens sowie eines Mehrzweckbootes für Einsätze auf dem Rhein in Auftrag gebe. Wehrführer Freddy Kimmes, der die Glückwünsche des Kommandos an Ark übermittelte, hofft, dass der Jubilar noch lange Zeit der Wehr angehört. Kimmes sprach von einem verhältnismäßig ruhig verlaufenen Jahr. Dennoch sei die Wehr bisher 46 mal ausgerückt. Besonders verwies der Wehrführer auf die Einsätze beim Formel 1-Rennen in Hockenheim in der Bogenstraße. Mit der dortigen Wehr sei eine echte Kameradschaft entstanden. Die dort gewonnenen Erfahrungen hätten auch zum Einsatz auf dem Nürburgring geführt.



Mit dem Goldenen Feuerwehrehrenzeichen wurde der Nackenheimer Hubert Ark (3.v.r.) ausgezeichnet. Bild: hbz/Linse

Die Glückwünsche im Namen der Gemeinde sprach Bürgermeister Bardo Kraus aus, der Hubert Ark als erstem die Jubiläumsmedaille „250 Jahre Nackenheimer Rathaus“ überreichte.

Es würden dringend Wehrmänner gesucht, die wie Hubert Ark ihren Beruf in der Gemeinde ausübten, betonte VG-Wehrleiter Manfred Siebenhaar. Besonders bei Tageseinsätzen bleibe dies wichtig. Klar stelle das Goldene Feuerwehrehrenzeichen für einen Menschen wie Hubert Ark nur

einen symbolischen Wert dar. Müßig bleibe das Summieren der vielen Stunden bei Einsätzen, Übungen und Lehrgängen. Arks kameradschaftliches Verhalten zeichne den Floriansjünger besonders aus, der auch vorbildhaft auf die Jugend ausstrahle.

Ein besonderes Geschenk hatte Siebenhaar den Nackenheimer Floriansjüngern mitgebracht. Da sie Feuerwehrhelme sammeln, überreichte der Wehrleiter einen Helm der Berufsfeuerwehr Berlin an Wehrführer Kimmes.